



PAN urge a combatir cambio climático

Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

FRENTE A LA AMENAZA en México y el mundo contra las democracias, las libertades y el medio ambiente, el Partido Acción Nacional (PAN) se comprometió con el cambio climático, el desarrollo sustentable y el impulso de energías limpias.

Al inaugurar el foro América Latina después de la COP28, hacia el fin de los combustibles fósiles, el dirigente nacional, Marko Cortés Mendoza aseguró que es un tema toral, por lo que se manifestó a favor de acciones responsables en la comunidad internacional para el cumplimiento de los compromisos en el cuidado del medio ambiente.

"Para nosotros éste es un tema toral, porque al final es nuestra casa grande. Nos po-



“

SI SALES a la calle y la casa, la calle está sucia, el aire está sucio, pues finalmente se nos está acabando nuestro hogar más allá de nuestras bardas, más allá de nuestro muro se nos está acabando nuestra casa

Marko Cortés
Líder nacional del PAN

”

demos preocupar porque nuestra casa esté limpia, porque nuestra casa esté bien, pero si sales a la calle y la casa, la calle está sucia, el aire está sucio, pues finalmente se nos está acabando nuestro hogar más allá de

nuestras bardas, más allá de nuestro muro se nos está acabando nuestra casa", explicó.

Señaló que se trata de hacer acciones responsables en el país y también por parte de la comunidad internacional.

El jefe nacional de los panistas pidió que estas conclusiones se hagan llegar al equipo de Xóchitl Gálvez Ruiz y de quienes serán los próximos diputados y senadores de la 66 Legislatura, a fin de que enarboles estos temas en campaña, debates y en futuras iniciativas.

Gabriel Quadri, coordinador de Medio Ambiente, Sustentabilidad y Cambio Climático del blanquiazul dijo que la conclusión de la COP28, fue eliminar gradualmente los combustibles fósiles en el planeta, para que en el año 2050 se tengan cero emisiones netas de gases de efecto invernadero.